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ＰＴＡだより No.2 

☆★☆ 今年もＰＴＡ活動にご協力いただき、ありがとうございました！ ☆★☆ 

はじめに実行委員会、各委員会からのご報告をしたいと思います。 

 

⚫ 実行委員会 

全 10 回の実行委員会を無事実施することができました。実行委員会の中では役員会・各委員会か

ら１名が参加し、行事予定の確認、各委員会の活動報告・相談などの話し合いを行いました。 

⚫ 学年成人保健委員会 

ベルマーク・カードリッジ・テトラパック収集発送。給食試食会補助。歯磨きテスターの配布。カ

ーテン清掃・ボランティア募集。各講習会参加。 

⚫ 広報委員会 

広報誌「かながわ」の発行。広報誌の準備（学校行事・校外学習での写真撮影・制作）。 

⚫ 地区指導委員会 

１・４年生交通安全教室補助。スクールゾーン対策協議運営。「学校だより」配布。夏まつりでの

パトロール。 

⚫ 推薦委員会 

次期役員の選出。面談調整。役員決定お知らせの配布。 

 

  



会長（佐久間）よりメッセージ 

神奈川小学校 PTA 会員の皆さま 

本年も 1年間 PTA活動にご理解ご協力ありがとうございました。無事に令和 5年度の活動を終え

ることができそうです。 

長男がかな小に入学してからもう 9 年という月日が経ちました。子どもたちがかな小から多くの

ことを学ばせていただきましたが、わたしにとっても多くの学びがありました。 

地域の皆さまとのふれあい、保護者の皆さまからの貴重なご意見、校長先生をはじめとする先生

方との真剣な意見交換、なによりも子どもたちから得られる学びはひときわ大きかったと思います。

今年度で PTA活動からは離れますが、かな小を通じて経験させていただいたこと、学んだことをこ

れからも何かの形で子どもたちや地域に恩返しできればと思っております。次の代の会長へバトン

タッチとなりますが、今後とも PTA 活動にみなさまのご協力をよろしくお願いいたします。 

再来年には創立 150 周年を迎えるかな小、携わっていただく皆さまと子どもたちといっしょに盛

り上げていきましょう。 

 

委員会振り返り 

  

 

 役員会 

学校イベントや課外授業が元の姿に戻り、子どもたちが地域や社会と交流できる機

会も増えました。保護者として役員として、少しだけそのお手伝いができたこと、近

くで見ることができたことをとても嬉しく思います。 

今年度は参観日の人数制限もなくなりましたが、スポフェスなどのイベントも、保

護者のみなさまの譲り合いのおかげでスムーズに前後の入れ替え観覧ができたと聞き

ました。先生方、保護者のみなさまご協力ありがとうございました。 

来年度もどうぞよろしくお願いいたします。 



 

委員会振り返り（続き） 

 

 

 

 

 推薦委員会 

今年度は会長の選出という大役があ

り、不安やプレッシャーもありました

が、皆さまのご協力により全役員を選

出・決定し無事に活動を終える事ができ

ました。 

活動を通して、先生方や役員の方と話

をする機会が増えて、たくさんの方々の

ご尽力やご協力のおかげで、子どもたち

が安心して学校生活を送る事ができてい

ると改めて感じる事ができました。 

1 年間推薦委員の活動にご理解、ご協

力いただいた先生方、保護者の皆様に感

謝申し上げます。ありがとうございまし

た。 

 学年成人保健委員会 

今年度も皆様のご理解とご協力をありが

とうございました。また一年間協力し合い

活動してくださった委員の皆様にも感謝し

ております。 

2年生はソプラノリコーダー、4年生はアル

トリコーダーの説明書にベルマークがつい

ています。大きい点数になりますので、ま

だ提出されていない方は、次年度の回収日

まで大切に保管をお願いいたします。引き

続き皆様のベルマーク収集へのご協力をよ

ろしくお願いいたします。 

 広報委員会 

今年度は、マスクをはずす機会が増えた

り、机をつけて給食を食べられる日常がも

どってきたりと、撮りたい表情や記事にし

たい活動がたくさんありました。 

 撮影や原稿にご協力いただいた先生方

や、精一杯の力を発揮してくださった委員

の皆様のおかげで、誌面を完成することが

できました。 

 そして広報誌を読んでくだった皆様、多

大なご理解とご協力をありがとうございま

した。 

 まもなく 194号が発行されます。どうぞ

お楽しみに！ 

 地区指導委員会 

交通安全教室では子どもたちとふれあい

ながら共に交通ルールを学ぶことができて

楽しかったです。 

 スクールゾーン協議会では、改善要望を

挙げても、すぐに改善できないものもあ

り、もどかしく感じることもありました

が、通学路に潜む危険を回避するためにも

通学路の確認や見直しを積極的に取り組む

必要性を感じました。 

 １年間、地区委員の活動にご理解ご協力

いただきありがとうございました。保護者

の皆様の見守り、先生方や地域の方々のご

協力のおかげで児童が安全に登下校するこ

とができました。これからも安心安全を目

標に取り組みますのでどうぞよろしくお願

いします。 



委員会アンケート 

今年度委員会活動にご協力いただいた皆さまにアンケートを実施させていただきました。その結果を

共有します。 

⚫ 委員会活動はどうだったか 

「楽しかった」「どちらかといえば楽しかった」

を合わせると約７割となりました。委員会は他学

年の保護者との活動もあり知り合いが増えること

や先生方との交流も深められるという良い面があ

るようです。 

また、各委員会では、校外学習や各講習会への参

加活動があり、子どもたちだけでなく、地域の方

や先生方との交流も深められるという良い面があ

るようです。委員会に入ると、活動のために仕事

との調整が必要になることもありますが、平日の学校では、授業参観では見られない子どもたちの普段

の姿を見ることができ新しい発見もあります。 
 

⚫ 委員会やＰＴＡについてご意見・ご感想 

・いろいろな人の支えで行事・学校生活ができていることがわかり感謝の気持ちがわいた 

・学校のお手伝いができ良い経験になった 

・活動内容の説明をわかりやすく伝えたほうがいい 

・パソコンの仕事などは偏りが生まれてしまう原因になり、不公平感がある 

・会議の書面開催、オンライン開催による負担軽減 

※上記ご意見は、紙面の都合上、全てのご意見ではありませんのでご了承ください。 
 

皆さまからいただいたご意見を参考に、今後のＰＴＡ活動内容に活かしていきたいと思います。アン

ケートにご協力いただき、ありがとうございました！ 

 

最後に... 

今年度は、最後までＰＴＡにご協力いただきありがとうございました。来年は、かな小 150 周年に向けた準

備もスタートします。来年度以降も子どもたちの学校生活がよりよくなるような活動をしていきたいと思い

ますので、皆さま、ご協力をよろしくお願いいたします。 

 

⚫ 来年度前半の主な予定 

4 月 懇談会、第 1 回委員会、第 1 回役員会・実行委員会 

5 月 ＰＴＡ総会 

7 月 ＰＴＡだよりＮｏ.１発行 
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